



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL SIGLO
DE DURANGO

31/12/2022

REGIONALES



Al menos 13 localidades de Durango han reportado nieve y aguanieve: CEPC

Se reportó la presencia de nieve y aguanieve en por lo menos tres municipios de Durango, hasta ayer por la noche: Tepehuanes, Guanaceví y Otáez, en por lo menos 13 de sus localidades. Lo anterior, de acuerdo con el reporte de la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), en el que se precisa que, en el caso de Tepehuanes, dichas condiciones se hicieron presentes en las localidades de Atascosa, El Gato, Tarahumar, Ciénega de Caballos y Potrerillos.

<https://www.elsiglodurango.com.mx/noticia/2022/al-menos-13-localidades-de-durango-han-reportado-nieve-y-aguanieve-cepc.html>